

令和6年度 水族館館内アンケート調査結果（6月分）

実施日時：6月15日（土）～20日（木）

サンプル数： 50人

入館者数：15日：2,430人、16日：2,607人、17日：1,232人、18日：701人、19日：695人
20日：693人

意見、感想など ●…改善してほしいこと、要望

○市内

- イルカショーがとても素晴らしいと思いました。
大きなエイも良かったです。
- イルカショーが楽しかったです。
- いつも楽しくすごせてます！
- とてもていねいな対応でまた来たいと思いました。
- いままでいっぱいきて、いつも「こんなお魚いるんだ～」と思います。

○県内

- 楽しかったです。

○県外

- 楽しかったです。
- アザラシのTシャツを着てアザラシを見ていたら飼育員さんに声をかけて頂いて、バイカルアザラシのエサやりの時間を教えて頂きました。いっぱい可愛い写真とれました。教えて下さり、ありがとうございました!!
- とても楽しかったです。ショーや解説を通して様々なことを学びました。ありがとうございました。また来たいと思います!!
- 館内全体、洗練された雰囲気です。居心地良かったです。6/18 11:30のペンギン解説ショーわかりやすくて親しみもてるショーでとても印象に残りました。
- 前のイルカショー（ボールなどを使った）が好きでした。

<回答>

イルカショーの構成については内容の見直しを適宜行っていますが、貴重なご意見を今後の参考にさせていただきます。

- トイレに便座除菌スプレーとエアードライがあるとうれしいです。

<回答>

ご意見ありがとうございます。トイレは適宜清掃を行っておりますが、より衛生的にご使用いただけるよう今後の参考にさせていただきます。

貴重なご意見ありがとうございました。